

Trop de bureaucratie pour les PME

Des cinq cantons que le cabinet BDO Visura et l'Institut suisse pour les PME de l'Université de Saint-Gall ont passés sous la loupe, Vaud est le seul à n'avoir pas encore planifié de mesures globales pour simplifier la charge administrative des PME. De cette étude, il ressort également que, d'un point de vue global, il convient en outre de **sensibiliser encore mieux les milieux politiques** à ce problème de bureaucratie. Et, même si les résultats sont en amélioration au fil des années, il manque toujours de coordination entre les systèmes prévalant dans les cantons. Des différences qui se révèlent considérables.

